

かわさきコロナ情報(動画特設ページ)

#31 令和2年9月8日 ~新しい等々力球場が完成！完成記念試合に市民をご招待～

9月8日火曜日かわさきコロナ情報をお伝えします。

それでは感染状況についてお伝えしたいと思います。

本日発表いたしました新規の陽性者数は11名となっています。累積でいきますと、1,222名となっております。

いつものように、直近の3週間を詳しく見てまいります。

8月31日から9月6日までの新規の患者さんは72名ということで、前週の123名、その前の126名から比べると少なくなっております。今日は、新しい数字だと思いますが、全療養者数というものを赤い折れ線グラフで示しております。この全療養者数の意味ですが、医療機関に入院されている方と、ホテルなどで宿泊療養をされている方、そして自宅で療養されている方、全ての療養者の方は何人おられるのかということですが、合計したものがこの数字になります。前の週の201名から162名と少し減っているということで、減少傾向にあることがわかります。

入院中の患者さんですが、前々週に比べますと少し増えております。48名から57名へ。最近では40名～50名を推移していると思いますが、この57名の入院患者さんのうち重症の患者さんは6名となっています。重症の患者さんを受け入れる病床は市内で28床用意されていますので、全体の270床もそうですし、重症の受入れ28床ということからしても、ひっ迫している状況ではございません。

10万人当たりの新規陽性者数ですが、前週は10万人当たり4.71人ということで、その前の週の8人台に比べると、下がってきていると思います。

そして週あたりの陽性者増加比というものを見ても、1という国が緊急事態措置を解除する目安を、前週は0.59と下回っていることとなります。

感染経路不明者の割合ですけれども、引き続き50%、51%ということで、このあたりを推移しています。

直近1週間の陽性率は、6%から3.44%ということで、下がってきております。

これは何回か前にお示したグラフですが、報告日ベースということではなくて、保健所が患者さんに一人ずつ聞き取り調査を行って、「いつあなたは発症しましたか」ということを聞き取ったうえで、このグラフにしています。その発症日というものを特定すると、より今の感染状況を正確に知ることができるという意味で、発症日別グラフをお示しています。そうすると、二山目のところ、6月から8月にかけてですが、ここでピークになっているのが8月6日となっています。東京都は7月末、29日あたりがピークと言われておりますので、という意味では少し遅れて川崎にピークが来て、そして8月6日以降は減少傾向になっているということがわかります。これは聞き取りをしてということで、若干のタイムラグはあるわけですが、8月末ということで、しっかりと反映されているグラフになります。

さて今週も岡部所長に評価を伺っておりますので、そのまま読ませていただきます。

新規陽性者数は 72 人と、前週の 123 人から減少し、100 人を切りました。川崎市においては先々週から微減傾向にありましたが、市民の皆さま関係者の皆様の御協力により、今週は減少傾向になったといえます。

しかし、入院中の患者さんの中には重症の方もおられます。できるだけ感染の広がりを少なくして、一人でも重症になる方を少なくするよう引き続き御協力をよろしく願いいたします。

台風、強い雨風など、気象ニュースにも目が離せません。本市では避難所におけるコロナ対策にも併せて行えるよう、訓練を行っております。市民の皆様におかれましても、災害への備えについて、ホームページや広報紙等も、どうぞ御覧になっておいていただければと思います。感染症のことについては、以上でございます。

今日は少し明るいニュースもお伝えします。

長らく工事をしておりましたが、新しい等々力球場がオープンします、というニュースです。

供用開始日は 10 月 10 日の土曜日になります。今まで、前の球場は約 4 千人収容可能な球場でしたけれども、9,300 人くらい入ります大きな球場になります。両翼が 100 メートル、センター 122 メートルという、県内最大となっています。大変立派な球場が等々力にできましたので、是非皆さんに使っていただきたいと思います。そこで、この供用開始の初日 10 月 10 日の 14 時から、地元の東芝野球部と ENEOS 野球部さんによる試合がオープン戦を飾ります。ついでにはこの記念試合に、市民の方 500 名を御招待させていただきたいと思います。これには事前の申込みが必要になります。是非ホームページ又はハガキにてお申込みいただきたいと思います。申込方法は、「等々力球場 市民招待」で検索していただければ出てまいりますので、そちらを御参照いただければと思います。締切は 9 月 18 日金曜日となっておりますので、是非それに間に合わせていただければと思います。

川崎市のスタンスとして、これからも感染対策をしっかりやりながらも、できることをしっかりやっていくと。こういう新しい球場ができました、スタンドも 5 千人収容の中で 500 人と余裕をもって隙間をとって観戦を楽しんでいただく、といった取組をやっていきます。これからもできることを着実にやっていく、ということをお皆さんと取り組んでいきたいと思っています。

今日は以上です。